



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26596

17/01/2018

70408

AUTOR/A: PASCUAL PEÑA, Sergio (GCUP-ECP-EM); TERRÓN BERBEL, Ana Belén (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Secretario General de Infraestructuras del Ministerio de Fomento anunció en la reunión de la “Comisión de Seguimiento para la llegada de la alta velocidad a la ciudad de Granada” celebrada el 18 de octubre de 2017 el inicio de las actuaciones necesarias para la contratación de los servicios para la redacción del “Estudio Informativo de la integración del ferrocarril en Granada”.

El Diario Oficial de la Unión Europea anunció con fecha 30 de noviembre de 2017, la próxima licitación del contrato de servicios para la redacción del citado Estudio Informativo.

Actualmente se han redactado los Pliegos correspondientes para la contratación, estando previsto llevar a cabo la licitación del Estudio en próximas fechas.

Este Estudio considerará y analizará todos los estudios llevados a cabo hasta el momento para concretar la mejor solución para esa actuación. Se plantearán, por lo tanto, las posibles actuaciones de integración del ferrocarril en su acceso a la estación así como las opciones para la circulación de mercancías del Corredor Mediterráneo sin interferir con la funcionalidad ferroviaria y el desarrollo urbano.

Madrid, 09 de abril de 2018